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す
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スマホは、保護者も使ってい
るので、各家庭で保護者が子ど
もに話をしていかないといけな
いと思います。

「子どもと一緒に保護者も
使わない時間を設ける取組」
を地域みんなでしてみてはど
うでしょうか！

学校教育目標

知性と徳を磨き 身と魂を鍛える生徒の育成

地域連携カレンダー「熟議」活用シートの利用

シ
ー
ト
に
話
し
合

い
の
視
点
が
示
し
て
あ

っ
た
こ
と
で
、
協
働
で
き

る
取
組
に
つ
い
て
早
く

「
熟
議
」
で
き
ま
し
た
。

保護者や教師はデジタルセー
ブの取組が重要と思っているが、
生徒自身はどう考えているのか、
意見を聞くと良いと思います。

前半の「熟議」では、デジタルセーブの
取組について委員の皆さんが、当事者意識
を持って話し合われていました。
後半は「熟議」活用シートを利用し、学

校を取り巻く環境（環境整備や地域の活動）
づくりをどう進めていくかを話し合われました。以前、地域が生徒会活動と合わせて環
境整備を行っていたことを話され、来年度は、学校、地域（保護者）、生徒が参画して、
運営協議会主催で環境整備活動を行えるようにと話が進みました。また、生徒の皆さん
が本会に参加できるよう、開催時期や会議回数を増やすことについても話されました。


